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DESOLANDIA
Il complesso sportivo Pantanella in stato 
di abbandono, un pericolo per i bambini

2 Agosto 2024

CALCIO
MERCATO, C'E' 
ANCORA TEMPO

Appuntamento con 
il primo concerto 
questa sera

Il Cerignola si assicura le prestazioni 
dell'attaccante 𝐉𝐚𝐥𝐥𝐨𝐰 𝐒𝐮𝐥𝐚𝐲𝐦𝐚𝐧, mentre 
il Foggia potrebbe ufficializzare entro 
domani un nuovo arrivo



w w w . f o g g i a p o s t . c o m

PAG. 3
FOGGIA

Domani l'amichevole 
contro il Cosenza, un 
test utile per capire lo 
stato di forma dei 
calciatori e verificare 
alcune dinamiche in 
campo. Intanto, il 
direttore sportivo Roma 
potrebbe chiudere una 
delle trattative già 
avviate per portare a 
Foggia un forte 
centrocampista
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L'Audace Cerignola è sul 
mercato a pieno titolo e 

deve a�rontare anche 
alcune situazioni 

interne. Potrebbero 
esserci arrivi e partenze 

quasi in modo 
simultaneo. Motivo per 
cui il direttore sportivo 
Elio Di Toro è in piena 

attività concludendo 
l'a�are 𝐉𝐚𝐥𝐥𝐨𝐰 𝐒𝐮𝐥𝐚𝐲𝐦𝐚𝐧 

attaccante gambiano
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IL "PANTANELLA" TRA LE AREE IN 
COMPLETO STATO DI ABBANDONO

Una volta c'era un progetto...

In Prim
o Piano

In questo caso la politica ha un ruolo 
secondario che, però, può diventare 
co-responsabile qualora non 
dovessero essere messi in atto 
quelle attività di controllo sulle 
azioni intraprese dall'apparato 
tecnico del Comune. Foggia, 
purtroppo, vive l'incubo dei lavori 
faraonici, ma solo per la durata, anzi 
almeno in Egitto all'epoca le 
piramidi comunque le realizzavano, 
mentre nella nostra città le opere 
incompiute sono sempre più 
numerose. Ed ecco, allora, emergere 
lo stato di abbandono di aree che, 
oltre a non poter essere a beneficio

della cittadinanza, soprattutto dei 
bambini, rischiano di diventare 
estremamente pericolose. E' il caso 
del complesso sportivo "Pantanella" 
che, dopo interventi di rifacimento 
(molto discutibili) dell'area esterna, 
si trova in un nuovo stato di 
abbandono dove ci sono mazze di 
ferro che spuntano (ormai anche 
piene di ruggine) ogni cinque metri 
nelle zone dove un tempo esistevano 
i campi da tennis. Resiste un 
rettangono di gioco per il basket, 
dove bisogna usare un po' di fantasia 
per capire che cosa sia realmente, 
tra retine divelte, canestri devastati.
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In Prim
o Piano

E dire che in quell'area, in particolar 
modo, dal tardo pomeriggio arrivano 
tanti bambini che si intrattengono 
in un piccolo spazio attiguo a quella 
che abbiamo voluto definirla 
"desolandia". Basta spostarsi al parco 
Atleti Olimpici e Azzurri d'Italia, a 
ridosso del quartiere CEP (foto a 
destra), che lavori di manutenzione 
dell'area possono essere definiti 
estremamente pericolosi. Quello che 
ci sembra mancare è il controllo dei 
Lavori Pubblici, tra gestione troppo 
superficiale e progetti magari finiti 
del dimenticatoio. A Foggia basta 
poco per essere più bella e 
funzionale alle esigenze dei suoi 
abitanti. In questo la Pubblica 
Amministrazione dovrebbe dare il 
buon esempio.
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Uno dei campetti del Pantanella in stato di abbandono



Moda e pace s’incontrano a Orsara di Puglia. Un evento internazionale 
per promuovere "Non Violenza" e scambi culturali con l’India

Sabato 10 agosto 2024, l’ISSUP – 
International School of Studies for Universal 
Peace e il CSV Foggia, con il patrocinio del 
Comune di Orsara di Puglia, organizzano la 
manifestazione internazionale “Moda di pace 
a Orsara di Puglia”.
Alle ore 11.00, presso la nuova Biblioteca 
Comunale, in Via Largo San Michele, si terrà 
la conferenza sul tema “La pace e amicizia 
tra i popoli”. In serata, nell’omonima Piazza, 
si terrà un evento di presentazione della 
figura di Mahatma Gandhi, profeta della non 
violenza e dei grandi uomini di pace, con la 
possibilità di creare scambi culturali, 
turistici e commerciali tra i Monti Dauni e 
l’India. Momento cruciale della serata sarà la 
sfilata di moda della stilista di fama 
internazionale Lady Sonia Gurnani.

“Stilista u�ciale di personaggi di fama 
internazionale e i cui abiti hanno sfilato ai 
Grammy Awards con il brand 'Abstract' – spiega 
il direttore scientifico e culturale della ISSUP, 
Domenico Scoglietti – Sonia Gurnani unisce alla 
sua attività imprenditoriale un’intensa attività 
sociale. La designer lavora attivamente con il 
governo indiano per l'emancipazione delle 
donne nei piccoli villaggi. A Bareilly, Gurnani ha 
creato un’azienda tessile che produce il khadi, 
dando lavoro a 4.500 donne di umili origini. Nel 
1947, quando l'India divenne indipendente 
grazie al Mahatma Gandhi, la produzione di 
khadi rappresentò un elemento fondamentale 
per l'economia del Paese e, ancora oggi, ha 
anche un valore culturale”. L’evento si propone 
di di�ondere la cultura di pace, sviluppare gli 
scambi turistici e commerciali Italia-India.
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PATRIMONI GENERATIVI: 
COSTITUZIONE DELLA 

COOPERATIVA DI 
COMUNITÀ DI LUCERA

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

Sulla via Appia 
c'è anche la 
Capitanata

“Patrimoni Generativi”, il progetto partecipativo 
ideato dall’APS Cinque Porte Storiche Città di 
Lucera e finanziato dal bando “Puglia Capitale 
Sociale 3.0”, volge al termine e tiene fede 
all’ambiziosa sfida iniziale giungendo alla 
costituzione della Cooperativa di Comunità di 
Lucera.
Lunedì 5 agosto 2024 alle ore 18.30 nel Giardino 
del Circolo Unione di Lucera si terrà l’evento 
conclusivo del progetto nato dall’idea di 
coinvolgere la cittadinanza chiamandola a 
riappropriarsi del patrimonio immateriale 
storico e culturale della città di Lucera per 
generare “Capitale Sociale”, inteso come senso 
di appartenenza, identificazione e acquisizione 
della consapevolezza delle proprie radici, 
valorizzazione delle risorse culturali e storiche, 
produzione di “economia” legata alla cultura e al 
turismo. A seguire ci sarà la stipulazione 
dell’atto pubblico di costituzione della 
Cooperativa di Comunità “Lux Cereris”. Il 
progetto “Patrimoni Generativi”, presentato alla 
città il 29 marzo 2023, ha messo in campo 
diverse azioni per la valorizzazione del 
patrimonio storico, artistico e culturale di 
Lucera

“Il riconoscimento della via Appia da parte 
dell’UNESCO non è che la riprova 
dell’importanza che una strada di 
collegamento millenaria può avere 
mettendo in rete quei territori che, al 
tempo dei romani, ottenevano importanti 
vantaggi per gli scambi commerciali oltre 
che per la difesa delle loro comunità”. Il 
Presidente dell’Ordine degli Architetti, 
Paesaggisti e Conservatori della Provincia 
di Foggia, Francesco Faccilongo, evidenzia 
possibili ricadute positive sul territorio di 
Capitanata interessato dall’attraversamento 
della via Appia e che di recente ha visto 
anche diversi scavi che hanno dato 
conferma di tale presenza in numerosi 
comuni del foggiano. Troia, Foggia, 
Castelluccio dei Sauri, Ascoli Satriano, 
Ordona e Cerignola sono le aree interessate 
dal passaggio della via Appia, elenco che 
potrà essere anche esteso.
“La nostra provincia è da sempre un punto 
di passaggio dal Tirreno verso l’Adriatico, 
oltre da Nord verso Sud e viceversa, motivo 
per cui abbiamo tracce molto visibili della 
via Appia che, come bene Unesco, va al di là 
delle sia pure importantissime evidenze 
archeologiche e tiene conto e testimonia la 
valenza dei tanti beni storico-artistici, 
architettonici, paesaggistici e naturalistici, 
immateriali, presenti, quali segni identitari, 
lungo l’intero tracciato. Saremo a 
disposizione delle istituzioni locali e 
nazionali per qualunque iniziativa si voglia 
intraprendere per tutelare e valorizzare 
questo patrimonio. Al più presto sarà 
sottoscritto un protocollo con il Ministero 
per dare avvio a questo percorso”, conclude 
Faccilongo.
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 Il 2024 è stato proclamato l’anno delle 
“Radici Italiane” e il Comune di Carpino 
non si è fatto sfuggire una ghiotta 
occasione per ritornare all’antico, al 
primo dopoguerra, alle “fughe” verso 
America, Canada, Australia, Argentina, 
Brasile, Venezuela e nord Europa di 
milioni di Italiani. Per questo motivo, in 
occasione del progetto "𝗥𝗮𝗱𝗶𝗰𝗶 𝗲 
𝗿𝗶𝘁𝗼𝗿𝗻𝗶", finanziato dal 𝑀𝑖𝑛𝑖𝑠𝑡𝑒𝑟𝑜 𝑑𝑒𝑔𝑙𝑖 
𝐴𝑓𝑓𝑎𝑟𝑖 𝐸𝑠𝑡𝑒𝑟𝑖 𝑒 𝑑𝑒𝑙𝑙𝑎 𝐶𝑜𝑜𝑝𝑒𝑟𝑎𝑧𝑖𝑜𝑛𝑒 
𝐼𝑛𝑡𝑒𝑟𝑛𝑎𝑧𝑖𝑜𝑛𝑎𝑙𝑒, il 5 agosto 
l'amministrazione comunale di Carpino, 
guidata dal sindaco Rocco di Brina ha 
organizzato la 𝗖𝗲𝗻𝗮 𝗱𝗲𝗹𝗹'E𝗺𝗶𝗴𝗿𝗮𝗻𝘁𝗲, 
tavolata conviviale per accogliere e 
rivivere i bei ricordi legati alla propria 
terra e alle proprie tradizioni, insieme a 
Caterina Foresta, vicesindaco con 
delega alla cultura e Michela Russi, 
assessore al turismo della “Città 
dell’Olio”. i scende in Piazza del Popolo 
alle 20.30 e semplicemente si cena tutti 
insieme, in una lunga tavolata 
elegantemente apparecchiata, in 
collaborazione con OnlyFood e la locale 
Proloco, nel cuore del pittoresco borgo 
di Carpino. Durante la cena si 
esibiranno i Musici e Cantatori di 
Carpino, con le loro serenate e 
tarantelle che hanno fatto la storia del 
comune garganico. La partecipazione è 
gratuita, ma è necessario prenotarsi su 
Eventbrite attraverso il seguente link: 
https://shorturl.at/Lh2Jl

“Radici e Ritorni” è nato per rafforzare 
il legame tra i comuni e i cittadini 
carpinesi residenti all’estero, in 
particolare quelli delle comunità di 
emigrati in Australia e Francia, 
attraverso un progetto che miri alla 
ricostruzione della propria storia 
familiare e genealogica ma soprattutto 
a mantenere viva e rafforzare la 
conoscenza della propria identità 
culturale e folkloristica d’origine. Il 
progetto vuole dare risalto al legame 
che unisce i due comuni dell’area 
interna garganica e il tema 
dell’emigrazione storica con un focus 
sull’aspetto del ritorno alle origini, al 
rapporto ancestrale che ci lega alla 
nostra terra attraverso forme di 
turismo ecosostenibile e responsabile.

T RADIZIONI

Cena dell’Emigrante per 
condividere le esperienze 
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di Città di Foggia
Dal Palazzo



GLI ASSESSORI GALASSO 

ED EMANUELE AI RAGGI X

L’assessore ai lavori pubblici e 
urbanistica del Comune di Foggia, 
Giuseppe Galasso, non è uno 
sprovveduto. In occasione della 
conferenza stampa di 
presentazione dei risultati di 
questi primi sei mesi di lavoro, ha 
dimostrato conoscenza degli 
argomenti e ha individuato alcuni 
punti deboli dove intervenire. Ha 
annunciato che dal 16 settembre, 
per chi viaggia in treno, ci 
saranno due corse giornaliere con 
il Frecciarossa per Milano (via 
Roma): andata e ritorno con 
tempo di percorrenza pari a 6 ore 
e 22 minuti. Inizialmente la tratta 
era Benevento-Milano ma una 
richiesta dell’amministrazione a 
Trenitalia ha permesso di inserire 
Foggia come stazione di partenza. 

In conferenza stampa ha parlato prima l’assessore al bilancio 
Davide Emanuele che ha rivendicato con forza gli sforzi fatti 
per consentire una variazione di bilancio (approvata 
nell’ultimo Consiglio Comunale) di circa 2,8 milioni che 
serviranno per migliorare la città. In particolare, 1,3 milioni 
per la manutenzione delle strade e 600 mila euro per la 
manutenzione straordinaria degli edifici scolastici. Oltre ai 3 
milioni per garantire il piano assunzionale triennale. Bisogna 
precisare che questo è stato possibile grazie al sacrificio di 
tutta la città che negli ultimi dieci anni ha dovuto subire 
l’annoso piano di riequilibrio finanziario.  La novità annunciata 
da Emanuele riguarda la sfida digitale (fondi PNRR)

DI GIANNI GLIATTA

L'assessore ai Lavori Pubblici Galasso



mediante piattaforma in grado di 
supportare il dialogo tra cittadini e 
amministrazione. Una delle sfide più 
importanti lanciate da Emanuele 
riguarda la riduzione dei tempi di 
pagamento, primo perché lo chiede 
l’Europa e poi per liberare 6,4 milioni 
attualmente accantonate nel fondo di 
garanzia debiti commerciali. 
L’assessore Galasso ha snocciolato la 
questione lavori pubblici tanto cara ai 
cittadini: dall’illuminazione alla 
manutenzione delle strade il primo 
passo è stato quello di dialogare con gli 
affidatari del servizio. La notizia buona 
è che tutta la città presto sarà dotata di 
illuminazione a LED e i pali deteriorati 
segnalati saranno sostituiti tutti. Su 
strade e marciapiedi gli interventi di 
manutenzione saranno gestiti in 
urgenza con l’auspicio che dal 2025 si 
cambi rotta programmando il servizio 
sulla base di un monitoraggio costante. 
In merito ai progetti PNRR è stata fatta 
chiarezza: 3 sono conclusi, 16 in 
esecuzione, 5 appalti integrati avviati, 
2 contrattualizzati, 5 aggiudicazione in 
corso, 1 da avviare e 2 recenti 
candidature prossimi alla 
progettazione. Anche sui cantieri 
aperti l’assessore ha dato i tempi (non 
precisi) di inizio e fine lavori. Per 
l’anfiteatro Mediterraneo i tempi sono 
abbastanza lunghi: mancano ancora lo 
studio di fattibilità per la scenotecnica, 
validazione progetto esecutivo, 
passaggio in Giunta e pubblicazione 
gara. Per il nuovo palazzetto siamo alla 
fase di predisposizione dello studio di 
pre fattibilità. Per i Campi Diomedei i 
lavori dovrebbero terminare a fine 
2024 mentre per la piscina coperta alle 
spalle dell’anfiteatro la consegna entro 
il 2025. Poi c’è l’Orbitale che potrebbe 
vedere la luce a fine 2024.

E in merito ai parcheggi l’idea è quella di 
rispolverare vecchi progetti che 
riguardano due parcheggi interrati: uno a 
piazzale Italia e l’altro in vico Saraceno. 
Altri zone parcheggio saranno riqualificate 
come quella del mercato Ginnetto e La 
Maddalena.  In tema di urbanistica la 
questione PUG è quella più importante: per 
il prof. Karrer è necessario definire i 
pregressi procedimenti relativi al Social 
Housing indetto dal Comune 15 anni fa. 
Infine è previsto un progetto di 
rigenerazione urbana che interesserà 
diverse zone della città: dal ex distretto 
militare al centro storico passando per la 
Fiera, il Villaggio Artigiani, l’area dismessa 
FS e la zona Salice.
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L'assessore Davide Emanuele



DAI SOCIAL

Gruppo Quartiere Ferrovia
www.foggiapost.com

"Ti hanno '' scippato " lo Scalo Ferroviario , la 
Stazione più importante sulla linea adriatica, ti 
faranno " shuntare " ( cioè, deviare ) i treni, 
provenienti dal sud direzione Roma, a 1 Km da 
FOGGIA per fare, poi, servizio viaggiatori oltre 10 Km 
dalla città ed ESULTARE come una VITTORIA, una 
CONQUISTA per lo sviluppo del territorio !!!"
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Agenda
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e v e n t i ,  m u s i c a ,  l i b r i ,  c o n v e g n i



cAGNANO V.

I SAPORI 
DEL BORGO 
ANTICO

Torna a splendere il meraviglioso centro 
storico di Cagnano Varano per l’ottava 
edizione di Cavύ e lo fa con tante ambizioni. 
Superare il successone della passata 
edizione è l’ultima sfida della giovane Pro 
loco di Cagnano Varano, che è riuscita in 
maniera brillante a riqualificare il centro 
storico, a dargli una nuova importanza e 
luce, grazie anche alla collaborazione con 
l’amministrazione comunale. 
L’appuntamento è per il 6 e 7 agosto, con 
tantissime novità rispetto alla passata 
edizione, che vide migliaia di turisti 
riversarsi nelle splendide viuzze bianche del 
“Cavut”, il centro storico cagnanese che dà il 
nome alla manifestazione. Cavύ prevede un 
percorso enogastronomico (Il 6 e 7 agosto 
dalle ore 20.30 Apertura percorso Cavú: 
gastronomia, artigianato e produzioni locali, 
mapping, installazioni artistiche, artisti di 
strada e live music) con stand di prodotti 
tipici e locali, aziende, produttori e artigiani 
del territorio che si incontrano tra i ciottoli 
bianchi dei vicoli mischiandosi a kermesse 
artistiche e musicali. La prima, splendida 
novità, la locandina (foto a destra), creata 
grazie ad un'opera disegnata appositamente 
dall'artista Sara Sgro per racchiudere tutti i 
valori del tema scelto quest’anno: ABITARE. 
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L IBRI
Dopo l’omaggio a Pino Daniele di Fabrizio Bosso con Julian Mazzariello, 
questa sera. 2 agosto, il Gargano accoglierà uno dei pianisti più apprezzati 
dalla critica: Danilo Rea con il suo “Improvvisazioni di piano solo”. 
Uno show dinamico in cui l’improvvisazione è protagonista, che 
proietterà gli spettatori in un mondo le cui strade musicali sono ancora 
tutte da scoprire. 
È necessaria la prenotazione. Info e costi: + 39 0884 594685 | +39 353 
3039282

Danilo Rea  e le sue 
"Improvvisazioni"
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NATURA
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Conclusa la terza edizione del 
POSIDONIA FESTIVAL AMP Isole 
Tremiti ed è tempo di resoconti e 
bilanci per l’evento. Sicuramente 
una delle edizioni più coinvolgenti 
vista la partecipazione complessiva 
di più di 1180 turisti distribuiti in 5 
giorni di attività ed eventi tra le 4 
serate organizzate sull’Isola di San 
Domino in piazza Belvedere e nelle 
altre 12 attività in mare, in 
laboratorio, in spiaggia e in sala. 

«Il Posidonia Festival è il primo 
Ecofestival internazionale dedicato alla 
Natura, al Turismo Sostenibile della 
Puglia e organizzato nell’AMP Isole 
Tremiti dal 2022. È uno evento per far 
conoscere le pratiche che promuovono la 
protezione della Posidonia oceanica, 
dell'ambiente naturale e allo stesso 
tempo, un'opportunità di sviluppo 
sostenibile di ambiente e turismo. Un 
laboratorio di studio e di confronto per il 
settore turistico che crea promozione e 
che collega, in modo innovativo, il mondo 
dell'ecologia e della ricerca scientifica», 
commenta Adelmo Sorci, founder del 
progetto scientifico. E così il Festival è 
stata l’occasione per coinvolgere, 
residenti, turisti, studenti, scienziati, 
professionisti, operatori legati alla 
ricerca scientifica e operatori turistici.

Sos Posidonia
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Da questa sera prende vita una nuova 
edizione dell'Orsara Jazz. Si comincia 
con  Between Pneuma Spiritus Concerto 
per Trio Jazz, Orchestra e Voce

Estate da
vivere



Con Between Pneuma Spiritus Concerto per 
Trio Jazz, Orchestra e Voce/Composizioni 
originali e arrangiamenti di Bruno Persico, in 
scena oggi, venerdì 2 agosto alle ore 22.30 in 
Largo San Michele, parte un percorso 
originale dal respiro triennale. Ogni anno, 
infatti sarà commissionata – a musicisti 
compositori e a organici differenti - una 
composizione originale ispirata ad un tema 
concettuale molto caro a tutti gli orsaresi: il 
vento. Prende il via nella serata di oggi,  
l’Orsara Jazz Festival, l’evento jazzistico 
internazionale più longevo di tutta la Puglia 
con la sua storia ultratrentennale iniziata nel 
1990. Elemento materiale e spirituale allo 
stesso tempo, fonte inesauribile di 
ispirazione filosofica, letteraria, musicale. 

Quest’anno il lavoro è stato 
commissionato al pianista 
compositore napoletano Bruno 
Persico, che mette insieme un trio 
jazz, un’orchestra a dieci voci (Nuova 
Orchestra Scarlatti) la voce recitante 
di Lello Giulivo. Prima di Between 
Pneuma Spiritus in programma, alle 
ore 21.30, il concerto del Vinicius 
Cantuaria Trio del cantante, 
chitarrista, compositore, batterista e 
percussionista molto noto nell'ambito 
della Bossa Nova e del Jazz. Sabato 3 
agosto, ore 21.30 largo San Michele, in 
scena Peter Bernstein 4tet, Peter 
Bernstein (gtr), Aaron Goldberg 
(piano), Vincente Archer (db), Roberto 
Gatto (dr), progetto del chitarrista 
americano Peter Bernstein, allievo di 
Jim Hall, grande personalità musicale 
con una lunghissima discografia, ricca 
di partecipazioni e collaborazioni ai 
massimi livelli del jazz mondiale. 
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Orsara Jazz, si 
comincia stasera



Il direttore sportivo Roma si sente 
soddisfatto del lavoro svolto ma 
per completare l'organico serve 
ancora uno sforzo importante da 
parte della società rossonera

RITIRO 
ROSSO 

NERO

Domani amichevole a 
Cosenza a 
conclusione della 
prima fase di 
preparazione, poi il 
rientro a Foggia in 
attesa del primo 
turno di Coppa Italia 
di Lega Pro con il 
Monopoli
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Più nomi sul taccuino del 
direttore sporivo Roma

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Si avvia a conclusione il periodo di 
preparazione a San Giovanni in Fiore 
dove la comitiva rossonera, nella tarda 
serata di ieri, è stata sorpresa da una 
forte scossa tellurica, con epicentro 
nei Comuni di Pietrapaola e 
Bocchigliero nelle province di Cosenza 
e Crotone, fortunatamente senza 
conseguenze alcuna ma solo tanto 
spavento per i rossoneri. Ritiro 
precampionato che domani vivrà il suo 
ultimo giorno prima del rientro in sede 
con l’amichevole in programma al san 
Vito Marulla di Cosenza, fischio 
d’inizio ore 18, contro la formazione 
locale militante nel campionato di 
serie B. Una occasione unica per 
Massimo Brambilla per testare il livello 
di condizione fisico atletica del gruppo 
a disposizione oltre a ricavare 
indicazioni sull’assimilazione dei 
concetti tattici su cui il tecnico ed il 
suo staff hanno lavorato nel periodo 
trascorso in terra calabrese. Si 
continua a lavorare anche e 
soprattutto sul fronte mercato dove ci 
sono sempre da portare a conclusione 
alcune operazioni che riguardano il 
centrocampo che necessita di almeno 
due pedine, l’attacco con una forte 
punta centrale ma che potrebbero 
diventare due se si dovesse decidere di 
lasciar andare Santaniello che al 
momento è richiesto da qualche 
società di serie C. 
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Interesse per il centrocampista Ivan Varone e l'attaccante Zilli



Non si trascura neanche la possibilità 
di tesserare un altro difensore centrale 
considerato che si continuano a 
monitorare le condizioni fisiche di 
Marzupio, già in gruppo, ma anche di 
Carillo il cui recupero necessita di 
tempi più lunghi. I nomi che vengono 
accostati al Foggia da qualche giorno 
sono sempre gli stessi ma non sono 
esclusi colpi a sorpresa su cui pure il 
club sta lavorando da giorni. Ai nomi 
dei giorni scorsi si sono aggiunti nelle 
ultime ore quello di Ivan Varone (nella 
foto a destra), 31 anni, centrocampista 
la passata stagione al Cesena 35 
presenze e un gol nella stagione 
culminata con la promozione in serie B 
dei romagnoli. Cesena che non molla la 
presa Emmanuele Salines con il 
tecnico Mignani che lo vorrebbe 
portare in bianconero. Intanto si 
allunga la lista dei calciatori, in 
esubero in altre Società, che vengono 
giornalmente proposti al Foggia. E’ il 
caso del Cosenza avrebbe offerto al 
Foggia gli attaccanti Massimo Zilli, 
classe ‘2002 e Christian D’Urso, 27 
anni, la passata stagione alla Triestina 
dove ha realizzato 3 gol in 31 partite 
disputate. Domani in occasione 
dell’amichevole se ne potrebbe parlare.    



SANTANIELLO PUO' 
ESSERE LA PUNTA CHE 
IL FOGGIA ATTENDE?

Facundo Lescano va a Trapani? Bene, 
allora verrà a Foggia da avversario nella 
prima giornata di campionato. Se è vero 
che l’attaccante voleva vestire la maglia 
rossonera alla fine le scelte sono dipese 
da altri fattori. Il suo cartellino è della 
Triestina questo significa che bisogna 
fare i conti con la società e le sue 
strategie di mercato. L’argentino ha un 
contratto che scade il 30 giungo 2026. 
Sembra che l’accordo con il Trapani si 
basi su 300 mila euro alla società 
alabardata e un biennale da circa mezzo 
milione di euro all’anno con il giocatore. 
Un’operazione da 800 mila euro che 
probabilmente Nicola Canonico non era 
disposto a sostenere. Sicuramente 
Lescano vale tutti questi soldi ma sul 
piatto della bilancia vanno fatte anche 
altre valutazioni. Prima di tutto in casa 
Foggia c’è Emanuele Santaniello. Oggi 
rappresenta la certezza in attacco. 
Nell’amichevole contro il Cosenza di 
domani si capirà qualcosa in più in merito 
al modulo di gioco che adotterà mister 
Brambilla. Unica punta centrale o punta 
di un tridente? Nelle ultime due stagioni 
per l’attaccante napoletano è mancata 
l’affinità con il gol anche se in maglia 
rossonera ha segnato 3 reti in 11 gare: un 
piccolo segnale di ripresa. Più indizi 
portano a pensare che l’ex allenatore della 
Juventus NG possa iniziare il campionato 
con un modulo decisamente offensivo: un 
4-3-3 o un 4-2-3-1.

I rinforzi ha riguardato soprattutto 
le fasce e Santaniello per 
caratteristiche fisiche e tecniche si 
troverebbe meglio in un tridente 
con Millico a sinistra ed Emmausso 
a destra. Oggi finisce il ritiro e sul 
versante calciomercato nulla di 
nuovo. Analizzando la squadra 13-14 
titolari ci sono e anche le seconde 
linee manca ancora qualcuno per 
rinforzare la panchina ma il grosso è 
fatto.

DI GIANNI GLIATTA
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Archiviato positivamente il primo vero test 
match della stagione contro un Termoli 
tutto pepe, continua sulle alture di San 
Giovanni Rotondo la preparazione atletica 
delle cicogne, che l’ormai prossimo 10 
agosto aprirà ufficialmente la stagione con 
il primo turno di Coppa Italia a Potenza. La 
prestazione offerta contro un coriaceo 
Termoli che senza dubbio sarà a sua volta 
protagonista in Serie D, non è passata 
inosservata, infatti a soffermarsi a fine 
gara è stato il difensore Luca Martinelli “I 
carichi di lavoro si fanno sentire, stiamo 
lavorando molto bene. L’importante era 
fare una sgambata e dare seguito al lavoro 
che stiamo facendo. Obiettivo? Dare in 
primis una mano alla squadra, stiamo 
portando avanti un progetto in cui la 
società sta facendo grossi miglioramenti”. 
Intanto continua  a tener banco il mercato 
in casa Audace, dove è stata condotta con 
successo una nuova operazione per il 
reparto offensivo, ossia quella riguardante 
Sulayman Jallow  a tutti gli effetti  un 
nuovo calciatore del Cerignola, come  
riporta il Corriere dello Sport, nella 
giornata di oggi verrà ufficializzato anche il 
suo tesseramento, dopo quello di Lorenzo 
Paolucci, che ha firmato un biennale. 
Stessa formula contrattuale anche per il 
centravanti nato in Gambia. Arriva dalla 
Turris con cui nell'ultima stagione ha 
messo a segno 3 gol nella seconda parte; 
nella prima ha vestito invece la maglia del 
Latina. 

Intanto continua la telenovela tra la 
dirigenza ed il centrocampista argentino 
Galo Capomaggio, il direttore sportivo Di 
Toro sarebbe perfino pronto ad andare al 
muro contro muro con Capomaggio: il 
27enne argentino potrebbe dover restare 
all’Audace, con il club pronto addirittura 
a lasciarlo in disparte nel ritiro estivo 
qualora lo si rendesse necessario. Il 
giocatore, infatti, ha rifiutato il Catania, 
con l’offerta degli etnei che era superiore 
anche a quella dell’Avellino, pur di vestire 
il biancoverde e ritrovarsi con Pazienza. 
Ora però la società irpina,vista la 
richiesta esosa, starebbero riflettendo 
sulla volontà di investire o meno una 
cifra tra i 300 e i 400mila euro per 
arrivare al calciatore. 

DAVIDE PITEO

I l  r e b u s  s u  
G a l o  C a p o m a g g i o



Intanto, l'Audace Cerignola ha 
ufficializzato l'acquisito le prestazioni 
del calciatore 𝐉𝐚𝐥𝐥𝐨𝐰 𝐒𝐮𝐥𝐚𝐲𝐦𝐚𝐧.
𝐒𝐮𝐥𝐚𝐲𝐦𝐚𝐧, attaccante gambiano, classe 
1996, si lega con un biennale al club 
gialloblù. Calcisticamente muove i 
primi passi nel Real de Banjul, club 
militante nella massima serie 
gambiana per poi giungere in Italia 
nella fila dell’Olimpia Riccia 
(Eccellenza molisana). Nella stagione 
2015/16 si mette subito in evidenza in 
serie D con la maglia dell’Olympia 
Agnonese (15 presenze e 6 gol). Nella 
stagione successiva l'approdo in B ad

Ascoli. A gennaio 2017 si trasferisce alla 
Viterbese (serie C) dove totalizza 14 
presenze e 1 gol. Tornato ad Ascoli 
esordisce in B. Seguiranno le esperienze al 
Gubbio (23 presenze) e al Cuneo (30 
presenze). Nel gennaio 2020 passa al 
Milano City in D. La stagione 2020/21, con 
la maglia del Montevarchi, è la più 
prolifica: 10 presenze e 10 gol. Seguiranno 
altre due stagioni in rossoblù nelle quali 
realizza 57 presenze e 9 reti. A febbraio 
2023 il passaggio alla Viterbese (11 
presenze). Nella passata stagione si divide 
tra Latina e Turris totalizzando 
complessivamente 32 presenze e 5 reti.
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